

Fecha: 17-08-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 436,1
 VPE: \$ 1.048.830

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Conforman la Mesa de Mediación Juvenil de la Región

ga todos los vehículos que puedan estar sobrevolando el área de operaciones del mismo. En esa materia, la idea de estos trabajos tiene que ver con mantener esta categoría internacional, asegurar el mejoramiento de la seguridad operacional del aeropuerto.

por este servicio es lo que determina que puedan ser posibles.

de la pista y el área de movimiento en calles perimetrales.

Cautivo agregó que se espera que estas obras tengan un impacto positivo en el incentivo del transporte de carga, pero adquirió que si bien "favorecerá la atracción del transporte de este tipo, pero para ello, además, hay que desarrollar un avance en materia de diálogo con el mundo privado,

18 mil

operaciones de transporte ha realizado el aeropuerto Carriel Sur este año, por lo que esperan superar las 23 mil del 2024.

uno por hacer ga y transport lo que también el tema con l prestan servicio ra retomar los nales, entendi te "se trata de comerciales y la respuesta q los pasajeros",

INTERVENCIÓN

La ejecución de las obras está en

Para cumplir funciones en el marco de la Ley que creó el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil

Conforman la Mesa de Mediación Juvenil de la Región

Permitirá revisar y evaluar la implementación de la mediación penal como alternativa.

Este año en la Región del Biobío comenzó a operar el Servicio de Reinserción Social Juvenil, cuya instalación implicó también la reciente creación de la Mesa de Mediación Juvenil que se concretó esta semana, para avanzar en un nuevo modelo de intervención que implementa el servicio.

La conformación de esta mesa, fijada por ley, permite la revisión y evaluación de la mediación penal como una alternativa para la resolución de conflictos, aplicándose en aquellos casos en que ado-



Participaron instituciones como la Defensoría y el Poder Judicial.

lescentes han infringido la ley, enfocándose en la justicia restaurativa, fortaleciendo la reparación del daño y la participación de las víctimas y la responsabilización de adolescentes que cometieron la infracción y crear oportunidades de reintegración.

Carlos Uslar, seremi de Justicia, planteó que "este enfoque es fundamental no solo para fortalecer la seguridad pública, sino también para resguardar los derechos de la niñez y la adolescencia en Chile. No basta con reaccionar frente a la infracción; es igualmente esencial anticiparse mediante la prevención y abrir espacios para la restauración, de modo de interrumpir el círculo que perpetúa la conducta delictiva".

El defensor regional, Osvaldo Pizarro, dijo que esta mesa "viene a

materializar lo contemplado dentro de la Ley 21.527, respecto a la mediación penal, en la cual esperamos contribuir a que la justicia restaurativa prospere y con ello evitar que se apliquen sanciones

que en casos donde proporcionalmente no sea necesario y de esa manera permitir que los jóvenes infractores de ley puedan tener una salida alternativa al procedimiento, distinta al de la condena".

Servicio de Salud Talcahuano
INVITA A POSTULAR AL CARGO DE:

JEFE/A DEPARTAMENTO JURIDICO
DIRECCION SERVICIO DE SALUD TALCAHUANO

Mayor información y requisitos de postulación en sitio web
www.empleospublicos.cl

Información disponible a partir del 18/08/2025
 Plazo recepción de antecedentes 28/08/2025